

PAN y PRD anuncian suspensión de Va por México ante iniciativa del PRI sobre el Ejército



Tras la iniciativa propuesta por el PRI sobre ampliar el periodo de presencia del Ejército en las calles, el PAN y el PRD anunciaron la suspensión temporal de la alianza Va por México hasta que el PRI defina si "honrará" la plataforma electoral de esta unión política.

"Ante dicha reforma constitucional que prolonga la militarización del país, el PAN y el PRD anuncian la suspensión temporal de nuestra coalición legislativa y electoral, hasta en tanto el PRI no defina con claridad si habrá de honrar nuestra plataforma electoral común de la coalición Va por México que firmamos en el 2021 y la moratoria constitucional que firmamos en junio del presente año", señalaron en un comunicado ambas dirigencias.

También llamaron al dirigente del PRI, Alejandro Moreno "Alito", y a sus legisladores para asumir "con total responsabilidad la difícil situación que estamos viviendo y privilegien el interés superior de la Nación, expresando con toda claridad su rotundo rechazo y votando en contra de que continúe la militarización del país".

Además, PAN y PRD informaron que le dijeron a los priistas que no debe poner en riesgo la posibilidad de una alternativa electoral rumbo al 2024 entre estas tres fuerzas políticas, "lo cual sería una enorme irresponsabilidad ante los ciudadanos y, más aún, ante las próximas generaciones".



PAN y PRD rompieron "temporalmente" la alianza con el PRI



Las dirigencias del Partido Acción Nacional (PAN)y del Partido de la Revolución Democrática (PRD) anunciaron la suspensión temporal de la alianza con el PRI, debido a la propuesta del tricolor para extender la participación de las Fuerzas Armadas hasta 2028 en tareas de seguridad, por lo que quedó en el aire el destino de la coalición electoral Va por México rumbo a 2024.

Expresaron que esta decisión obedece a la inconformidad que les generó la iniciativa de reforma constitucional presentada por la diputada priista **Yolanda de la Torre**, que prorroga hasta 2028 la militarización del país.

Le recordaron al PRI que la **coalición legislativa Va por México** tiene un mandato de millones de personas y no se debe poner en riesgo la posibilidad de una **alternativa electoral rumbo al 2024**, lo cual consideraron sería una enorme irresponsabilidad ante las próximas generaciones.

El grupo panista y el sol azteca solicitaron a la dirigencia nacional del PRI, encabezada por **Alejandro Moreno**, que revalore y honre la plataforma electoral común a la que se comprometió, así como el reciente compromiso suscrito de la **moratoria constitucional**.



Yolanda de la Torre: la única iniciativa que llegará al Pleno en alianza con Alito Moreno



Yolanda de la Torre Valdez, diputada del PRI, presentó una iniciativa de Ley para extender de 2024 a 2028 el plazo en que el titular del Ejecutivo federal pueda recurrir al Ejército y la Marina Armada en labores de seguridad pública, bajo el argumento de que estos años adicionales permitirán consolidarse a la Guardia Nacional, que también está por integrarse a la Secretaría de Defensa Nacional (Sedena).

"Es necesario ampliar el plazo cuatro años más porque en el gobierno de México son ineficaces, porque no han sabido hacer las cosas" dijo la legisladora en entrevista para MVS para justificar su propuesta, de la que dijo no significa un apoyo a la militarización del país.

Antes de esta propuesta que enfrentó abiertamente a la dirigencia del PRI con las del PAN y PRD, la legisladora por Durango ha presentado 22 iniciativas, de las cuales 21 se encuentran en la congeladora y una más que fue retirada por ella misma.

Yolanda de la Torre: la única iniciativa que llegará al Pleno en alianza con Alito Moreno - Infobae



¿Traición de "Alito" Moreno?: el priista que cargará con la responsabilidad histórica de romper o salvar a la alianza opositora



La continuidad de la alianza opositora Va por México, integrada por el PRI, PAN y PRD, pende de un hilo cada vez más delgado, luego de que la diputada del Partido Revolucionario Institucional, Yolanda de la Torre, presentó una iniciativa de reforma constitucional para poder ampliar hasta el 2028 el periodo legal para que las Fuerzas Armadas puedan llevar a cabo labores de seguridad pública.

La propuesta fue rechazada de inmediato por los líderes del **Partido Acción Nacional, Marko Cortés**, y por el de la **Revolución Democrática**, **Jesús Zambrano**; quienes advirtieron que de no retirar la iniciativa, **se rompería la alianza entre los tres partidos**, por lo que hicieron un llamado al presidente priista, **Alejandro Moreno**, para evitarlo.

Sin embargo, "Alito" Moreno respondió fuerte y claro. A través de su cuenta de *Twitte*r, Moreno Cárdenas advirtió que el PRI no recibe órdenes ni ultimátums y que siempre construirá "en unidad y convicción, por el bien de México".



Divorcio al interior del PRI; senadores y diputados chocaron por iniciativa que favorece estrategia de AMLO



Aunque la propuesta para prolongar hasta 2028 la participación de las Fuerzas Armadas en las tareas de seguridad pública fue presentada a "título personal" por la diputada Yolanda de Torre, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, advirtió tajante a sus socios del PAN que no retirarán el documento de la Cámara de Diputados y se espera que este miércoles defienda la libertad del tricolor para presentar iniciativas.

Entre los círculos políticos señalan que el priista campechano hará un llamado a mantener la coalición con el PAN y el PRD pero en los hechos dejará que la iniciativa de Yolanda de Torre siga su curso y sea llevada a votación en el Pleno de San Lázaro en la sesión del próximo martes 13 de septiembre, la cual será apoyada por Morena y sus aliados.

Dicha iniciativa es respaldada por Rubén Moreira, coordinador de la bancada tricolor, en la que también resaltan los nombres de Ildefonso Guajardo, Carlos Iriarte, José Francisco Yunes, Frinné Azuara, Melissa Vargas, y Adriana Campos.

Senadores del PRI se divorciaron de la iniciativa

El grupo parlamentario del **PRI en el Senado** rechazó la iniciativa que amplía el plazo para la participación de las **Fuerzas Armadas e**n labores de Seguridad Pública hasta 2028.

Divorcio al interior del PRI; senadores y diputados chocaron por iniciativa que favorece estrategia de AMLO - Infobae

:				Constant of the Constant of th	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
٠					SWI swissinfo.ch		08/09/2022	LEGISLATIVO
÷					SWISSIIIIO.CII		00,07,2022	LEGISLATIVO

Coalición opositora "Va por México" se suspende ante propuesta militar de PRI

Ciudad de México, 7 sep (EFE).- Los partidos mexicanos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) suspendieron este miércoles su coalición opositora "Va por México" con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) por la propuesta priista de mantener la seguridad pública en manos de las Fuerzas Armadas hasta 2028.

"El PAN y el PRD anuncian la suspensión temporal de nuestra coalición legislativa y electoral, hasta en tanto el PRI no defina con claridad si habrá de honrar nuestra plataforma electoral común de la coalición 'Va por México' que firmamos en el 2021", informaron ambos partidos de oposición en un comunicado conjunto.

Hace unos días, los diputados federales del PRI presentaron una propuesta de reforma a la Guardia Nacional para extender hasta 2028 la participación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, límite que de acuerdo a la ley vigente vence en 2024.

Esto ocasionó que se enfrentaran las posturas de los dirigentes del conservador PAN, Marko Cortés; de su aliado PRD, Jesús Zambrano, y del PRI, Alejandro Moreno.

"Prorrogar la militarización del país es una tremenda irresponsabilidad, ya que implica transferir a las fuerzas armadas responsabilidades que no les corresponden", sostuvieron PAN y PRD.

Además, solicitaron a la dirigencia nacional del PRI revalorar y honrar la plataforma electoral común a la que se comprometió, así como el reciente compromiso suscrito de la moratoria constitucional, para rechazar cualquier reforma de la alianza del presidente, Andrés Manuel López Obrador.

"Prorrogar la militarización del país hasta el 2028 es también prorrogar la inconstitucionalidad de las leyes que los partidos de la coalición hemos votado en contra", señalaron ambos partidos.

Los partidos de oposición señalaron que militarizar al país a través de la Guardia Nacional, como pretende López Obrador, "es diferir que se enfrente y resuelva de fondo el problema de la creciente inseguridad".

Coalición opositora "Va por México" se suspende ante propuesta militar de PRI - SWI swissinfo.ch



Coalición opositora "Va por México" se suspende por propuesta militar del PRI



Los partidos mexicanos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) suspendieron este miércoles su coalición opositora "Va por México" con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) por la propuesta priista de mantener la seguridad pública en manos de las Fuerzas Armadas hasta 2028.

"El PAN y el PRD anuncian la suspensión temporal de nuestra coalición legislativa y electoral, hasta en tanto el PRI no defina con claridad si habrá de honrar nuestra plataforma electoral común de la coalición 'Va por México' que firmamos en el 2021", informaron ambos partidos de oposición en un comunicado conjunto.

Coalición opositora "Va por México" se suspende por propuesta militar del PRI | México | Edición América | Agencia EFE

									PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
									ET DATE		08/09/2022	LEGISLATIVO
	:	÷	÷	:	:	÷		ELFAIS		, ,		

Cisma en la oposición mexicana: el PAN y el PRD suspenden su alianza con el PRI



El Partido de Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) han anunciado la "suspensión temporal" de la coalición que ambos mantenían con el PRI. La causa es la iniciativa presentada por este partido en el Congreso para que se prorrogue hasta 2028 la presencia de los militares en las calles de México ejerciendo tareas de seguridad pública. La iniciativa también divide al PRI, cuyos líderes en el Senado <u>no están de acuerdo con esta medida.</u> El presidente del Gobierno, Andrés Manuel López Obrador, manifestó este martes su apoyo a la iniciativa del partido tricolor, lo que profundizó aún más las grietas entre los grupos opositores.

PAN y PRD han emitido un comunicado en el que expresan su "sorpresa y profunda incomodidad" con la iniciativa del PRI, a quien pide que "valore y honre" la plataforma electoral que tenían acordada en conjunto. "Prorrogar <u>la militarización del país</u> es una irresponsabilidad y contraviene las leyes que los partidos de la oposición hemos votado en contra", han señalado. La ruptura de las relaciones se prolongará hasta que el PRI respete los acuerdos de la coalición Va por México, con la que las tres formaciones ha venido concurriendo a las últimas elecciones en el país, y con la que forman el bloque opositor en las Cámaras a la mayoría de Morena. El PRI ha respondido de inmediato. Su coordinador nacional, Alejandro Moreno, ha dicho en redes sociales: "El PRI no se va a quedar sentado contando muertos. Si con la iniciativa que presentamos, se salva una vida, habrá valido la pena. Todos en México estamos cansados de la inseguridad".

Cisma en la oposición mexicana: el PAN y el PRD suspenden su alianza con el PRI | EL PAÍS México (elpais.com)